

Baja 13% la acción de Axtel

Xóchitl Herrera

La acción de la empresa de telefonía fija Axtel cayó ayer 13.29 por ciento a 248 pesos, su nivel más bajo en poco más de 2 meses, con un volumen de operación de 13.5 millones de títulos, lo que equivale a más de 4 veces el volumen operado la sesión previa y más de 16 veces contra el del lunes pasado.

Las últimas ocasiones que los papeles registraron volúmenes similares fue el 1 y el 6 de noviembre, tras resoluciones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que probablemente generarían cargos por interconexión de entre mil 500 millones y 2 mil millones de pesos para Axtel.

La empresa declinó hacer comentarios al respecto, y mencionó que no realizó transacciones significativas ayer.

Axtel acumula una pérdida de 44.2 por ciento en la Bolsa en lo que va del año, ante débiles resultados operativos y recortes a su calificación de riesgo crediticio por agencias como Standard & Poor's y Fitch, además de resoluciones en tribunales que afectan su viabilidad económica.

En julio pasado informó que busca la entrada de nuevos accionistas o la venta de activos no estratégicos para recaudar 300 millones de dólares y así poder disminuir su nivel de deuda y continuar con sus planes de inversión –mismos que ha limitado para hacer frente a sus obligaciones financieras.

CAÍDA DE SARE

Las acciones de Sare Holding tuvieron este miércoles su caída más grande en un año, al caer 12 por ciento en la sesión y llegar a un nuevo mínimo histórico de 88 centavos.

Por segundo día consecutivo, la emisora dio a conocer, a través de un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que las variaciones responden a movimientos de mercado.

Con información de Abraham González